



Le bien-être animal.
Dans le monde entier.

Un pas courageux vers une nouvelle vie !

L'ourse Jamila explore la nature d'Arosa pour la première fois

Arosa, le 8 juillet 2022 - Aujourd'hui, Jamila a franchi une étape importante à Arosa Terre des Ours. Après l'ouverture de la porte donnant accès au grand enclos extérieur, Jamila a prudemment posé ses pattes sur l'herbe du pré. Un moment magnifique pour l'équipe de soigneurs et les visiteurs qui, depuis la plateforme d'observation, ont suivi avec attention la progression du plantigrade.

Premiers pas dans l'installation extérieure

Pendant la phase d'acclimatation dans l'installation intérieure des dernières semaines, Jamila avait déjà pu se faire une idée de l'extérieur. Depuis aujourd'hui, l'ourse peut explorer à son tour les étangs, les petits ruisseaux et les arbres du parc et vivre enfin ses instincts naturels d'ours. Au début, Jamila s'est montrée très prudente et est restée à proximité de l'installation intérieure qui lui est familière. Avec le temps, sa curiosité a pris le dessus et elle a commencé à goûter l'herbe sur le plateau verdoyant. Meimo et Amelia ont observé la première sortie de Jamila et ont brouté tout près d'elle, en toute décontraction. Jamila ne s'est pas laissé décontenancer par ses deux «co-locataires ours» et s'est même allongée un moment. Elle n'a pas non plus été dérangée par les visiteurs présents sur le sentier d'aventure. Cela montre que l'ourse se sent en sécurité dans son nouvel environnement. Après une brève exploration du terrain escarpé, elle a retrouvé le confort de l'installation intérieure.

Jamila a surmonté son manque d'assurance

Sam, le frère de Jamila, a exploré la nature d'Arosa pour la première fois la semaine dernière. Comme les soigneurs animaliers ont perçu Jamila pendant la phase d'acclimatation comme très réservée et peu sûre d'elle, ils ont attendu un peu plus longtemps avant de lui ouvrir la porte. « Jamila s'est sentie facilement menacée et a semblé en partie effrayée. Comme nous ne savons que peu de choses sur le passé de l'ancienne ourse du zoo, nous lui avons laissé un peu plus de temps et avons ainsi évité une surcharge de stimuli », explique le Dr Hans Schmid, directeur scientifique d'Arosa Terre des Ours. La directrice de QUATRE PATTES Suisse, Alexandra Mandoki, ajoute : « Le fait qu'elle ait pu laisser derrière elle son manque d'assurance et explorer si courageusement l'installation extérieure nous réjouit énormément ».

L'enthousiasme suscité par cette étape franchie n'est pas seulement perceptible au sein de l'équipe d'Arosa Terre des Ours. Les visiteurs présents sur la plateforme et le sentier d'aventure ont eux aussi été très étonnés d'observer de leurs propres yeux les premiers pas de Jamila. « C'est la première fois que je viens à Arosa Terre des Ours. C'est incroyable que je puisse vivre quelque chose d'aussi émotionnel tout de suite ! », décrit une visiteuse émerveillée.

Les prochaines étapes à Arosa Terre des Ours

Afin de pouvoir socialiser tous les ours entre eux à l'avenir, Jamila va maintenant avoir l'occasion de s'orienter dans l'installation extérieure et d'apprendre à connaître le terrain. Il s'agit d'une étape importante dans la stratégie de socialisation d'Arosa Terre des Ours. « Lorsque Jamila se sentira à l'aise dans l'installation extérieure et qu'elle connaîtra les chemins de fuite et les cachettes possibles, nous envisagerons une socialisation avec Sam, et plus tard avec Amelia et Meimo », explique le Dr Hans Schmid.